

Zwei Jahre Schulgarten

Ziemlich genau zwei Jahre ist es her, dass wir unsere Parzelle im Kleingartenverein übernommen haben. Von einem Garten war nicht viel zu erkennen- das komplette Grundstück war zugewachsen und vermüllt. Da die Corona-Pandemie und die schulischen Auflagen es zunächst nicht zuließen, haben zu Beginn nur die Lehrkräfte den Garten „begehrbar“ gemacht, bis im Spätsommer 2021 endlich auch die SchülerInnen dazukommen durften.

In den AG-Stunden und an einzelnen Aktionstagen ist seitdem ist sehr viel passiert. Der Garten wurde von weiterem Unrat befreit, die Hütte komplett entkernt und mit einem neuen Dach versehen, ein Hochbeet zugesägt, das Gewächshaus renoviert, ein Weg gepflastert, zwei Rasenflächen angelegt sowie weitere Hochbeete angeschafft. In den Wintermonaten wird für das neue Gartenjahr geplant und die Pflanzen für das Gewächshaus vorgezogen, bevor es ab Anfang März wieder ab ins Beet geht!

Anfangszeit 2021:





2021:



2022:













